

# Los ermuarras siguen prefiriendo las islas como destino para Semana Santa

Las fechas, anteriores a otras ediciones, han retraído a la población de elegir un viaje a la costa mediterránea y han escogido más Europa

## AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Muchos ermuarras han dejado durante estos días el pueblo para viajar en busca del sol y la playa, principalmente a las islas Canarias (Lanzarote, Tenerife y Gran Canaria). Al igual que en anteriores campañas, la población ermuarra no deja de aprovechar la oportunidad de escapar, durante al menos los cinco días festivos, del asfalto cambiándolo por el calor y sol casi perpetuo de estos atractivos destinos.

Este es el lugar elegido principalmente por el vecindario ermuarra en las agencias de viajes para estas fechas de Semana Santa desde hace años. «En principio, las personas que acuden a nosotros quieren huir del mal tiempo y tener sol asegurado, por ello viajan a las Canarias, donde es bastante seguro en estas fechas», explican responsables de la agencia Halcón Viajes de Ermua.

Otros muchos ermuarras se encuentran ahora conociendo ciudades europeas como Lisboa, París, Praga o Roma. «En el caso de los circuitos europeos han variado las costumbres y en lugar de contratar paquetes las personas cogen el vuelo y el hotel y luego deciden dónde ir cada día allí», afirman desde Halcón.

Este año las playas del Mediterráneo han sido prácticamente descartadas de los destinos elegidos por la población local, «puesto que al caer la Semana Santa muy temprano la gente tenía miedo del mal tiempo y han optado más por Europa».

Las Canarias son seleccionadas en su mayor parte por familias con hijos e hijas y los viajes por Europa



Espectáculo en el Parque de las Águilas, en la isla canaria de Tenerife. :: A. LASUEN

son más del gusto de las parejas sin menores a su cargo.

Los ermuarras son previsores y hubo poquitas reservas de última hora. «Eso ocurría más hace años, en los que se buscaba la oferta de los últimos días». «La mayor parte de los viajes los reservaron muchos me-

## El destino estrella son las Islas Canarias, seguido de destinos europeos, casas rurales, viajes por internet o rutas alternativas

ses antes porque además esto permite tener grandes descuentos», explican desde la agencia.

De hecho, durante estos días desde la agencia han estado ya gestionando algunos viajes de las vacaciones de verano porque esto permite que los viajes se abaraten y salgan más económicos. «Las promociones de verano permiten algunos descuentos, como que los niños viajen gratis y las personas que ya tienen atadas sus fechas de vacaciones ya se han acercado para conocer las ofertas», añaden.

En definitiva, los ermuarras no se han cortado y este año disfrutaron también de sus vacaciones de Semana Santa fuera de la villa. Las cuadrillas utilizan menos, en estas fe-

chas, un intermediario y se decantan más por conseguir, a través de Internet, una casa rural que les dé cobijo durante estos cinco días de Semana Santa. Suelen ser los más jóvenes o las cuadrillas con hijos e hijas los que montan estos viajes alternativos.

## Libros de viajes

Además de Internet, que es uno de los medios más sencillos para programar unas vacaciones con tiempo, los ermuarras también consultan las páginas de los libros de viajes que se encuentran en la biblioteca. De hecho, desde meses antes ya se nota la solicitud de préstamos de libros sobre diferentes destinos del mundo.

## Los servicios locales varían su horario con motivo de las fiestas de Semana Santa

### AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Los servicios municipales verán variado su horario durante estas fiestas de Semana Santa. En concreto, el polideportivo municipal abrirá los días 24, 25 y 28 (jornadas festivas) en horario de domingo, es decir, de 9 a 13 horas. El resto jornadas se abrirá con el horario habitual. El sábado de 9 a 13 horas y de 16 a 20 horas y los días laborables de 8 a 22 horas.

En el caso del complejo deportivo de Betiondo se seguirá la misma tónica. Los días 24, 25 y 28 se abrirá como los festivos de 8.30 a 13.30 horas, al igual que el domingo. El sábado se podrá acceder a estas instalaciones deportivas de 8.30 a 14 horas y de 16 a 20 horas.

La biblioteca municipal, por su parte, abrirá los festivos de 11 a 14 horas y de 17 a 20 horas y el resto de días en su horario habitual. En esta ocasión cabe destacar que en parte de la Semana de Pascua se cerrarán estas instalaciones para realizar mejoras, aunque habrá posibilidad de depositar los libros en otras instalaciones municipales.

## Habrà cine

El cine mantiene su oferta de fin de semana en Ermua. En concreto, hoy jueves se ofrecerá la sesión de cine-club con la proyección de la película 'Anomalisa', que se ofrecerá a partir de las 20.30 horas.

El sábado y domingo las carteleras del Ermua Antzokia proyectarán las películas 'La verdad duele' y 'El abrazo de la serpiente', en el horario habitual. Por último, el domingo habrá cine infantil con la película 'El gran viaje de Sasha al Polo Norte', cuya proyección comenzará a las 17 horas.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia 112	
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora)	943 176 322
Ermua	943 176 322

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

**Anomalisa (VOS)** 20.30

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Fermin Calbetón 19).

DEBA

# Aldalur y Arakistain ganan el campeonato Udaberri

Se impusieron por la mínima a Hondarribia 1 en la final disputada en el frontón de Alegia

:: ANDER SALEGI

DEBA. Los manomanistas Arakistain y Aldalur ganaron la final del campeonato Udaberri en la categoría juvenil de segundo año contra el Hondarribia 1. La final se disputó en un terreno neutral para ambos equipos, concretamente en Alegia.

La semifinal la superaron por los pelos con un resultado de 22-21 frente al Gazteleku de Andoain, esta vez jugaban la final y por si fuera poco contra un rival, el Hondarribia 1, que ya lo conocían y sabían que no les iba a poner las cosas sencillas.

En la fase de grupos quedaron por detrás de ellos y en los partidos disputados durante esa fase, les costó ganar los dos partidos.

Esta vez en la final quedó demostrado que ha sido uno de los rivales más duros y difíciles con los que se ha encontrado el equipo debarra a lo largo de esta competición.

La final fue un partido de nervios,



La pareja ganadora, con sus trofeos. :: SALEGI

no apto para cualquiera, los dos equipos salieron con las ganas de ganar y eso quedó demostrado desde el primer momento hasta el último.

El equipo debarra fue ganando 21-14. Entonces llegaron los nervios que se reflejaron en fallos del tándem debarra y produjo que su rival

aprovechase la oportunidad para empatar el partido.

En el último tanto, los dos jugaron con miedo a perder el punto y eso llevó a que el último tanto fuera muy largo y costase ganar, pero al final, el desgaste tras muchos golpes y el cansancio, se apoderó de los de Hondarribia que cedieron el tanto a los debarra, dándoles de esta manera el premio.

Otro dato curioso del tándem debarra es que no han perdido ningún partido en esta competición, lo han ganado todo.

No habrá más partidos de pelota mano del equipo Euskal Jolas en el campeonato de Gipuzkoa hasta el fin de semana del 9 y 10 de abril. Excepto los manomanistas juveniles Arakistain y Aldalur que jugarán un torneo en Añorga este mismo sábado.

Aldalur y Arakistain no descansan en Semana Santa y después de haber ganado la final del Udaberri quieren seguir jugando y demostrar el buen estado en el que se encuentran, por ello participarán en el torneo Jolas-Etxea de Añorga este sábado, en el que disputarán un partido contra el Aloña Mendi.



Fueron muchos los que participaron el domingo en la bendición de ramos. :: ANDER SALEGI

## Continúan las celebraciones de los actos de Semana Santa

Hoy, festividad de Jueves Santo, habrá celebración de la Última Cena del Señor a las 17.00 horas en Itziar y a las 19.00 en Deba

:: A.S.

DEBA. El domingo por la mañana se celebró la procesión de Domingo de Ramos y la bendición de los ra-

mos por parte del párroco Patxi Azpitarte en la entrada de la iglesia, en la que participó muchísima gente.

La procesión contó con un burro blanco sobre el que iba Jesús y por detrás le acompañaron alrededor de 50 niños cada uno portando su ramo desde las aulas de catequesis hasta la entrada de la iglesia de Santa María. Al día siguiente fueron al monte calvario los niños de catequesis junto con los de mutriku a

celebrar el vía crucis. El martes en Deba y en Itziar se desarrolló la celebración comunitaria de la reconciliación.

Para hoy, que se celebra la festividad de Jueves Santo, se llevará a cabo la celebración de la Última Cena del Señor a las 17.00 horas en Itziar y a las 19.00 horas en Deba. A las 20.30 horas en la iglesia Santa María de Deba se celebrará la Hora Santa.

Mañana a las 9.00 horas se realizará el Vía Crucis por las calles de Deba, en Itziar será a las 11.00 horas, mientras que a la tarde en Deba se llevará a cabo la celebración de la Pasión y Muerte del Señor.

ONDARROA

## Alokabide realoja a las seis primeras familias que vivían en un hostel de Ondarroa

:: A.E.

ONDARROA. Seis familias de Ondarroa desalojadas de sus hogares por los corrimientos de la ladera de Kamiñalde han firmado los contratos de arrendamiento con Alokabide. Estas seis familias, que desde que tuvieron que dejar sus hogares han residido en el Hostel Arrigorri, son las primeras que ocuparán viviendas de Alokabide.

Los desprendimientos de tierra en la ladera de Kamiñalde han obligado a 176 familias a dejar sus casas por el riesgo de que sus viviendas puedan ser alcanzadas por las

rocas caídas. El consistorio prevé que la próxima semana las otras tres familias que quedan en el Arrigorri puedan también pasar a ocupar viviendas de Alokabide.

El resto de los realojos en viviendas de Alokabide se llevará a cabo de forma progresiva y, en los mismos, tendrán prioridad las familias con mayores necesidades. Los realojos se realizarán en viviendas de Ondarroa o, en su defecto, en municipios cercanos.

La situación de la ladera continúa siendo crítica, por lo que por el momento las familias no pueden regresar a sus casas.

## La zona de Kantxope acoge mañana un mercado con variedad de productos

:: A.E.

ONDARROA. Un mercado con amplitud de productos se abre mañana viernes, en la zona de Kantxope. Esta feria de Semana Santa estará abierta desde las 10.30 a las 19.30. En total, habrá 11 puestos que tendrán diferentes ofertas y productos de Ondarroa como tapicería, carpintería, cerveza, moda, joyas, queso, pan o repostería. Todo ello estará amenizado por música y habrá un espacio para niños. En caso de lluvia, todos los puestos se ubicarán en la plaza del mercado.

La organización de esta feria tiene el objetivo de dar a conocer los productos que desarrollan diferen-

tes ondarreses y tiene su causa también en la ausencia de actos en Semana Santa.

**Pasaia-Aurrera**

El encuentro entre el Pasaia y el Aurrera tiene lugar, hoy, a las 11.30, en Errenteria, donde los hombres de Etxaburu tratarán de obtener una nueva victoria. Los de Ondarroa se enfrentan al Pasaia que tiene 39 puntos, frente a los 27 del los de Zaldupe, pero que en el caso de conseguir una victoria la distancia con el Betoño y el Aurrera de Vitoria se acortaría mucho y se daría un paso fundamental por la permanencia.

ERMUA

## Hostal Mélida, reconocido por su calidad y sus buenas prácticas tecnológicas

El establecimiento ermutarra, entre las 435 empresas acreditadas en los programas de competitividad turística

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Gobierno Vasco ha reconocido a un total de 435 empresas vascas acreditadas en los programas de competitividad turística en 2015, entre las que se encuentra el Hostal Mélida de Ermua.

El hostel ermutarra ha recibido en este acto una doble acreditación, relacionada, por un lado, con

la obtención del diploma del Sistema de Calidad Turística (Sicted), y un segundo certificado por la implantación de las Buenas Prácticas en el uso de las tecnologías de la información y la comunicación.

El acto de reconocimiento estuvo presidido por la consejera de Desarrollo Económico y Competitividad del Gobierno Vasco, Arantza Tapia, en la sede de EITB en Bilbao.

Arantza Tapia subrayó que Euskadi es «un destino emergente, con tres millones de visitantes en 2015, y se puede crecer más, pero no de cualquier manera y a cualquier precio».